



30 juillet 2002

## **Informations sur les implants cochléaires toutes marques suite à des cas de méningites**

Des cas de méningites ont été récemment observés, au niveau international (dont 3 notifiés en France), chez des patients portant d'implants cochléaires de différentes marques. L'hypothèse d'une relation entre ces méningites et la pose d'implants cochléaires est envisagée.

Un premier message a été adressé le 23 juillet 2002 aux correspondants de matériovigilance des centres implantateurs les informant du rappel d'implants cochléaires Clarion avec positionneur (Advanced Bionics).

Le 26 juillet l'AFSSAPS a diffusée deux nouvelles recommandations concernant toutes les marques d'implants cochléaire :

- l'une destinée aux chirurgiens réalisant des implantations cochléaires.
- la deuxième destinée aux services d'oto-rhino-laryngologie, de pédiatrie, d'urgence, d'infectiologie et de médecine interne.

---

Les données figurant dans HosmaT sont présentées uniquement pour faciliter l'accès des professionnels à l'information essentielle. Aux fins d'interprétation et d'application, seule fait foi la publication de l'AFSSAPS.

---

<http://www.hosmat.fr>